



Quick halal: où en est-on? "La phase de test est terminée"

[quick-halal](#), [fast-food](#), [quick](#), [Conso](#)

Par [La rédaction du Post](#)

le 01/07/2010 à 09:17, vu 2125 fois, [51](#)



Info publiée par la rédaction du Post

Sur *Le Post*, [Quick](#) nous explique que la décision de continuer ou non l'expérience sera prise d'ici septembre.



Quick halal
montage Le Post

Depuis l'automne 2009, la chaîne de [fast-food Quick](#) a lancé une expérimentation en proposant des hamburgers qu'elle certifie halal dans huit de ses restaurants, à Argenteuil, Garges-lès-Gonesse, Buchelay, Roubaix, Toulouse (qui a débuté l'expérimentation dès la fin de l'été 2009), Villeurbanne et à Marseille dans deux enseignes.

Quick nous avait expliqué qu'il s'agissait d'un test et que "[la décision de maintenir ou non l'offre halal dans ces restaurants sera prise dans quelques mois](#)".

Dix mois après le lancement de l'initiative, où en est-on?

"Nous sommes dans la phase d'analyse"

Contactée par *Le Post*, une responsable de la communication de Quick France nous explique que "la période de référence pour le test est terminée, même si ces huit restaurants continuent à vendre des hamburgers halal".

"Nous sommes maintenant dans la phase d'analyse et de prise de décision", nous dit-elle. "Nous communiquerons sur les suites que nous donnerons à cette expérimentation en septembre". D'ici-là, pas moyen d'avoir une tendance ou un début de bilan concernant l'expérience. Pourtant, quelques semaines après la mise en place de l'initiative, les retombées commerciales semblaient au rendez-vous. "Cela a développé le chiffre d'affaires", indiquait à *SaphirNews* le manager d'un Quick dit halal de Marseille. Notre posteur et blogueur Al-Kanz expliquait également au *Post* que "dans le fast-food test de Villeurbanne, le chiffre d'affaires a bondi de 30% la première semaine".

Contacté par *Le Post*, un restaurant Quick ayant mis en place le dispositif a néanmoins indiqué au *Post* ce jeudi n'avoir "pas le droit de communiquer sur le sujet".

Des protestations à Marseille et Roubaix

A Roubaix et à Marseille, les maires s'étaient montrés plutôt réticents à la mise en place de Quick dits halal. Jean-Claude Gaudin souhaitait que la chaîne maintienne "également une offre non halal dans ces deux restaurants pour laisser une totale liberté de choix aux consommateurs".

A Roubaix, les choses avaient été un peu plus loin. Le maire René Vandierendonck avait porté plainte en février pour discrimination, avant de se retracter en expliquant que Quick s'était engagé à chercher une "solution technique" pour une offre halal et non halal dans un même restaurant. "Nous n'avons jamais été en contact avec le maire de Roubaix", nous indique la communication de Quick France. "C'est l'exploitant du Quick de cette ville qui l'a été et je crois que la rencontre a été assez brève", ajoute-t-elle. "Le maire et le responsable du fast-food se sont vus au moins une fois depuis le début de l'année" nous confirme l'attachée de presse de la ville de Roubaix. L'offre de ce Quick est néanmoins restée entièrement halal pour les burgers.

Quick vraiment halal? Une question toujours en suspens

Dès la mise en place de l'initiative de Quick, Al-Kanz avait marqué le distinguo entre viande certifiée halal et restaurant certifié halal. Pour que les fast-food Quick soient halal, ils faudrait que tous leurs produits, y compris les matières premières, le soient. Or ce n'est pas le cas. Du coup, les consommateurs ne sont pas forcément emballés. Sur certains forums, comme ici, un internaute s'interroge: "Tous les appareils de cuisson qui ont servis durant des années pour du non halal notamment du porc ont ils été changés ?".

Du côté de Quick France, on nous précise bien que "le choix de continuer ou pas l'expérience ne dépend pas uniquement de critères commerciaux, mais qu'il y a aussi une dimension technique, comprenant la faisabilité, la certification, etc". Et c'est peut-être ce point-là qui sera le plus délicat...

Une faute d'orthographe, une erreur à signaler ? Une précision à apporter ? Ecrivez à alerteinfo@lepost.fr avec votre info ou votre correction et en indiquant l'url du post.

(Sources: Le Post, [SaphirNews](#), [LCI](#), [Al-Kanz](#))